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Ata aprovada na reunião ordinária do CONCAM do dia 27 de outubro de 2022 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CÂMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(18/08/2022). 4 

Aos dezoito dias do mês de agosto de 2022, na sala A501 do Câmpus Bragança Paulista do IFSP, 5 
realizou-se a reunião do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro e com a 6 
presença dos conselheiros: Adriano Henriques Machado, Daniela Camilo Fonseca, José Galhardo 7 
Leite de Moraes, Julio Cesar Maniezzo Barboza, Karla Cristiny Moraes da Silva, Marina Mitie 8 
Gishifu Osio, Sérgio Ricardo Pacheco. Também estiveram presentes como convidados, a 9 
coordenadora do Curso técnico em Mecatrônica Cíntia Macedo de Lima, o coordenador do curso 10 
superior de Análise e Desenvolvimento de Sistemas Flávio Cezar Amate, e o técnico de 11 
laboratório Leandro Piazzon Corrêa. 12 

Abertura: Às dezessete horas e onze minutos (17h11), o presidente João Roberto Moro deu início 13 
à sessão. 14 

Expediente: Ata das reuniões anteriores. Foi apresentada a ata da reunião de 24 de maio de 2022, 15 
que havia sido entregue para avaliação dos conselheiros anteriormente. Aprovada em consenso. 16 
Próximo ponto de expediente posse de conselheiros. Tomou posse a conselheira docente suplente 17 
Marina Mitie Gishifu Osio.  18 

Ordem do dia: Foi feito um pedido de inversão de pauta para se iniciar pela análise do relatório de 19 
regência compartilhada do curso Técnico em Mecatrônica. Inversão aceita pelo Conselho. Foi 20 
dada fala à Professora Cíntia, coordenadora do curso técnico em Mecatrônica. Ela explicou os 21 
principais pontos do relatório de regência compartilhada, com as divisões de turmas que ocorrem 22 
no primeiro e segundo semestres do curso, mas não no terceiro e quarto devido ao menor tamanho 23 
das turmas nesses semestres, por conta de evasão. A conselheira Karla complementou que em 24 
2021 houve uma nova portaria estabelecendo novos limites para o Indicador de Esforço do Curso 25 
(IEC), mas de qualquer forma, os valores permanecem dentro dos novos limites estabelecidos 26 
(1,11 para um limite máximo de 1,24). Colocado em votação, relatório aprovado. Próximo ponto 27 
de pauta: resolução ad referendum que aprovou a reformulação do projeto pedagógico do curso 28 
Superior de Análise e Desenvolvimento de Sistemas. O presidente João Moro explicou que foi 29 
emitido um ad referendum porque o prazo para encaminhamento do PPC era muito limitado e a 30 
reunião na qual ocorreria essa aprovação não pôde ser realizada por falta de quórum. Karla fez 31 
alguns comentários de possíveis pontos que poderiam ser revisados, mas são questões pontuais. 32 
Conselheiro Adriano também comentou que poderia ter sido trabalhada a identidade visual, pois o 33 
PPC está em azul e poderia ser utilizada a cor verde. Coordenador Flávio esclarece que o modelo 34 
da PRE estava nesse padrão. Colocado em votação, resolução aprovada. Pauta seguinte: Demanda 35 
sobre os processos eleitorais de coordenadores de curso. Karla apresenta essa demanda, que havia 36 
sido encaminhada pelo servidor Leandro. A demanda é que os editais de eleições de 37 
coordenadores de curso que utilizam laboratórios, deveriam permitir a participação no pleito dos 38 
respectivos técnicos de laboratório. Foi dada fala ao Leandro, e ele explicou que devido à maneira 39 
em que os modelos de edital estão redigidos, os técnicos poderiam votar se estivessem 40 
subordinados à coordenação do curso, o que não contempla a realidade do câmpus, onde os 41 
técnicos são subordinados à diretoria adjunta educacional. Seria necessária uma revisão no 42 
modelo de edital para contemplar as diferentes realidades dos diferentes campi, sendo que ele 43 
ficou sabendo que há outros campi em que o técnico participa do pleito. Gostaria portanto, que 44 
essa demanda fosse encaminhada às instâncias superiores. João lembrou que as questões relativas 45 
aos cargos comissionados (FCC) vêm de resoluções do MEC. Embora o CONCAM não possa 46 
deliberar sobre isso,  podemos encaminhar uma posição ou manifestação sobre o assunto. Karla 47 
considera que independente da subordinação do técnico, ele devia poder votar se tiver aderência 48 
ao curso. Estando o Conselho de acordo, Karla vai portanto oficializar a manifestação. Inclusão de 49 
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pauta: Deflagração de processo eleitoral. Pedido trazido pelo secretário do Conselho, lembrando 50 
que na reunião anterior havia sido acordado de se aguardar o início deste semestre para 51 
complementar o segmento técnico-administrativo. Deflagração aprovada em consenso. Próximo 52 
ponto de pauta: Relatório de Regência Compartilhada do Curso Superior de Análise e 53 
Desenvolvimento de Sistemas (ADS). Foi dada fala ao Coordenador Flávio, que começou 54 
explicando que o prazo de submissão dos novos PPCs para a PRE era até o final de julho, por isso 55 
precisava da aprovação do CONCAM ainda nesse referido mês. Depois da submissão, a PRE 56 
devolveu solicitando o relatório de regência compartilhada, que também passa pelo CONCAM. 57 
Flávio apresentou os principais pontos do relatório. A opção por regência compartilhada foi 58 
discutida junto ao NDE do curso, para todas as disciplinas práticas que fazem uso de laboratório, 59 
inclusive nos últimos semestres. Isso fez com que o índice de esforço do curso ficasse alto, em 60 
1,46, o que ficaria 21 pontos acima do limite definido pela portaria. Contudo ressalta que nem 61 
sempre todas as turmas do ultimo ano precisam ser divididas. Karla atualiza sobre a portaria 146 62 
SETEC/MEC de 25/3/2021 que apresenta novos índices ainda mais restritivos. Contudo lembra 63 
que essa questão não impede a aprovação do PPC do curso, mas é uma questão de infraestrutura 64 
que o campus deverá resolver. João Moro mencionou que está previsto de ser feita a ampliação de 65 
2 laboratórios de informática para comportar 40 computadores cada, o que deverá reduzir a 66 
necessidade de divisões de turmas para aulas de laboratório. Também reforça que essa questão do 67 
índice não vai ser impeditivo do curso continuar. Votação: Relatório de regência compartilhada 68 
aprovado. Último ponto de pauta: Informes. Conselheira Karla tem um informe a incluir, que 69 
nesta data, às 19 horas, a estagiária Jocilene irá receber um diploma de honra ao mérito na Câmara 70 
Municipal, por trabalhos voluntários que ela realiza. Então Karla vem trazer aqui o convite aos 71 
que quiserem comparecer no evento. João Moro lembra que hoje é o dia do estagiário. Segundo 72 
com os informes, o presidente informa que haverá uma resolução do conselho reconduzindo o 73 
secretário. A conselheira Marina, que tomou posse no começo da reunião, fez uma breve 74 
apresentação. Outro informe, João Moro informa que a licitação do restaurante universitário está 75 
em andamento, mas está atualmente na fase de recursos, então temos que aguardar. Outro 76 
informe, sobre os ajustes da quadra. João Moro informa que ainda resta algumas coisas a fazer, 77 
mas a obra está em fase bem adiantada, e devem terminar antes do prazo final. Outro ponto a se 78 
lembrar, é que o Campus completou 15 anos em julho, e na terça-feira da próxima semana haverá 79 
uma menção a esse aniversário na câmara municipal, e lembrando também dos atos 80 
comemorativos que ocorreram no Campus.  81 

Não havendo mais informes ou outros pontos de pauta, define-se a próxima reunião em consenso 82 
para o dia 22 de setembro às 17 horas. Em seguida o presidente João Roberto Moro agradece a 83 
todos os presentes e encerra a reunião às dezoito horas e vinte e três minutos (18h23). Eu, 84 
Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com o presidente e 85 
demais conselheiros presentes. 86 

Bragança Paulista, 21 de outubro de 2022. 87 

João Roberto Moro          88 

Alexandre Fonseca Jorge         89 

Adriano Henriques Machado          90 

Daniela Camilo Fonseca          91 

José Galhardo Leite de Moraes         92 

Julio Cesar Maniezzo Barboza         93 

Karla Cristiny Moraes da Silva         94 

Marina Mitie Gishifu Osio          95 

Sérgio Ricardo Pacheco          96 


